

Diamantene Hochzeit



Am 31. August 2015 feierte das Ehepaar Hedwig und Erwin Fußer das äußerst seltene Fest der diamantenen Hochzeit. Sie ist eine waschechte Mutterstadterin, während der 84-Jährige erst als 3-Jähriger von Ludwigshafen nach Mutterstadt kam. In der Johann-Sefrit-Straße wohnen sie seit 1962. Als gelernte Hutmacherin arbeitete die heute 81-Jährige bei der Firma Limbeck in Ludwigshafen, der sogenannten Hutschachtel. Nach der Schließung ging sie zur Firma Benckiser und danach bis zur Geburt ihres ersten Sohnes war sie bis 1961 bei der BASF in der chemischen Reinigung tätig. In ihrer Freizeit kümmerte sie sich um den Haushalt und war beim Roten Kreuz engagiert. Aber ihre große Leidenschaft waren Schwimmen und Fahrradfahren. Erwin Fußer arbeitete in der BASF als gelernter Bau- und Möbelschreiner in der Schreinerei und Glaserei und bis zu seiner Pensionierung in der Materialausgabe. Sport war schon immer seine Leidenschaft. Handball und Fußball, Kegeln, Tennis, Volkslauf und Volleyball haben sein freizeitleiches Leben geprägt, wo er auch heute noch seit 1972 verbunden ist. Zwei Söhne und 2 Enkel sind ihr ganzer Stolz. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein, des Weiteren übermittelte Konrad Heller als Kreisbeigeordneter die Glückwünsche von Landrat und Kreistag in "flüssiger Form" sowie die von Ministerpräsidentin Malu Dreyer.

(Amtsblatt vom 10. September 2015)

(Text und Bild: Gerd Deffner)